



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和4年度学校だよりNo.23
令和4年9月29日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

町陸上競技交流会を実施しました！

9月22日(木)に町内の小学校4校の5,6年生が一堂に会して、町陸上競技交流会を実施しました。子どもたちはコロナ禍の中、体育の時間を中心に、それぞれの目標に向かって、一生懸命に練習に取り組んできました。その集大成の交流会。一人一人が本当に一生懸命に競技に取り組みました。力の限り、走り、跳び、仲間を応援しました。「**チーム宮川**」の団結力が感じられました。共に高め合おうという心が感じられました。すばらしい高学年でした。残念ながらその様子を保護者の皆様にご覧いただくことはできませんでしたが、記録については記録証でお知らせいたします。全員がよく頑張った陸上競技交流会でした!!



800mも走り幅跳びも100mも
「**チーム宮川**」全員が自己ベストめざして、本当に良く頑張りました!!



4×100mリレー。5年女子と6年女子チームが見事に優勝しました。男子チームも学校代表として、最後まであきらめないすばらしい走りでした!!



新型コロナウイルス感染症！

先日配付いたしました文書のとおり、文部科学省にてガイドラインの改訂が行われました。（学級閉鎖について、同一の学級において、複数の児童生徒等の感染が確認された場合であっても、その間で感染経路に関連がない場合、そのほか学級内の他の児童生徒等に感染が広がっている恐れがない場合については、必ずしも学級閉鎖を行わなくてよい）それを受けて本町でも、陽性者が学校以外で感染したと判断された場合は、学級閉鎖の措置をせずに、可能な限り教育活動を進めてまいります。

それでも新型コロナウイルス感染症が収束を迎えたわけではありません。引き続き、下記の点に注意して、感染防止に努めてくださいますようお願いいたします。

1 健康チェックの徹底をお願いします。

・体調がすぐれない場合は、無理をして登校せず、ご家庭で休養し、体調が回復してからの登校をお願いいたします。また必要に応じ、医療機関を受診ください。

2 「うたしてマスク」の徹底をお願いします。

・うがい、体温計測、手指消毒、手洗い、マスク着用（ただし熱中症の恐れがある場合やマスク不要な場面は除く）、適度な換気を学校外でもよろしくお願いいたします。

3 「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスの取れた食事」など、健康な体づくりについて、ご協力をよろしくお願いいたします。

4 引き続き児童が新型コロナウイルス感染症に罹患した場合、同居家族が罹患した場合、濃厚接触者になった場合やPCR検査や抗原検査を受けることになった場合は学校まで連絡をください。ただし学校休業日は、町教育委員会（55-0344）まで連絡をお願いいたします。

校長のひとりごと

先週は交流会ではありましたが、3年ぶりに町内の4校が集まって、陸上の「わざをみがく」ことができました。子どもたちの様子を見ると他校と競い合うことで、緊張感を味わったり、愛校心を感じられたり、最高の喜びを得たり、逆に悔しさを味わったりと、良い体験・経験をし、一段と心が成長したように感じられました。陸上運動が得意な子も苦手な子も、精一杯チャレンジできた1日となりました。コロナ禍はまだまだ続き、コロナ以前のようなわけにはいかないところがありますが、保護者の皆様のご理解を得ながら、「チーム宮川」また前に進んでいきたいと思えます。

さて明日は1、2年生の遠足です。会津自然の家にでかけます。私も子どもたちといっしょに行ってきます。私は会津自然の家に3年間勤務させていただいたことがあります。体験活動を通して、子どもたちの成長を日々感じることができました。普段の学校生活とは違う体験を通して、団結力、公共心、礼儀、思いやりなどたくさんを学び、笑顔で自然の家を後にする子ども達の顔。体験活動のすばらしさを感じることができた3年間でした。明日1、2年生はフィールドアスレチックにチャレンジしてきます。低学年には難しいところもあります。2年生が1年生の面倒を見て、1年生が2年生を信頼して、できない悔しさを感じたり、協力してクリアする喜びを感じたり、みんなでゴールして達成感を感じたりすることができると思います。感染対策や安全面に気を付けながら、子どもたちが自分たちでクリアできた喜びを感じられるように、陰ながらサポートしていきたいと思えます。